



Santiago Creel confundió a Alejandra del Moral con Enrique Vargas

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, confundió a la candidata por la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, con el militante del Partido Acción Nacional (PAN), Enrique Vargas Villegas.

Fue durante un evento que se llevó a cabo en Ecatepec, Estado de México, este domingo 16 de abril cuando el panista le cambió el apellido a la integrante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por el del panista, razón por la que **fue corregido por los presentes** y le causó gracia la situación.

“Estamos aquí para **apoyar a Ale del Villar**, Ale del Moral (...)”, fueron las palabras donde quedó registro de su equivocación; sin embargo, la situación causó más gracias, debido a que Vargas Villegas estaba compitiendo por la candidatura por el PRI, PAN y PRD.

Tras su error, el panista retomó su discurso en donde se lanzó contra la candidata a la gubernatura por la coalición Juntos Hacemos Historia por el Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez**, a quien culpó de presuntamente pedir “diezmos” o una parte de su dinero a los empleados —recordando una acusación que tuvo—.

Durante su disertación, el diputado federal también recordó algunas de las iniciativas que encabezó la militante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) cuando fue titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y que presuntamente están siendo criticadas, especialmente la cancelación de las **Escuelas de Tiempo Completo**.

Ante estos dos temas, principalmente, Creel Miranda instó a la población en no dejar que una funcionaria con dichos antecedentes gobierno y, en cambio, **planteó como alternativa a la priista**, pues aseguró que ella sí sabe gobernar y podrá llevar a la entidad al desarrollo.[...]